
 
 
Session extraordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue le 5 juin 
2013, à l’édifice municipal de Rivière-Héva à compter de 19h23, sous la 
présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à laquelle sont présents : 
 
Mesdames et Messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël Gravel 
Doris Turcotte 
Jean-Guy Lapierre 
Charles Desrochers 
 
Monsieur le conseiller Roger Trudel est absent. 

 
Madame Nathalie Savard, directrice générale et secrétaire-trésorière, présente. 
 
Suite au consentement unanime des membres du conseil municipal présents 
sur le territoire de la municipalité de renoncer à l’avis de convocation et qu’en 
vertu de l’article 157 du Code municipal, malgré les articles précédents, le 
défaut d’accomplissement des formalités prescrites pour la convocation d’une 
session du conseil ne peut être invoqué lorsque tous les membres du conseil 
présents sur le territoire de la municipalité y ont assisté. 
 
Formant quorum, monsieur le maire procède à l’ouverture de la séance. 
 
2013-06-158 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et unanimement 
résolu d’accepter l’ordre du jour tel que présenté. 
 
Adoptée 
 
2013-06-159 Engagement temporaire d’une secrétaire-trésorière 

adjointe par intérim 
 
Il est proposé par madame la conseillère Doris Turcotte et unanimement 
résolu d’engager temporairement, madame Sylvie Thibodeau, à titre de 
secrétaire-trésorière adjointe par intérim pour combler le poste vacant jusqu’à 
ce que celui-ci soit comblé suite à l’affichage. Madame Thibodeau est 
autorisée à signer pour et au nom de la municipalité en cas d’absence de la 
directrice générale. 
 
L’horaire de travail sera du lundi au jeudi de 8h à 12h et de 13h à 17h.  Le 
taux horaire a été établi en séance de travail selon les compétences et 
l’expérience. 
 
Adoptée 
 
2013-06-160 Cadeau de départ pour Mme Larivière 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël Gravel et 
unanimement résolu d’offrir un cadeau de départ à Mme Larivière pour ses 4 
années de service à titre de secrétaire-trésorière adjointe pour la Municipalité 
de Rivière-Héva. 
 
Adoptée 
 
Une carte de prompt rétablissement sera envoyée à Mme Nicole Trudel qui 
est en arrêt de travail depuis le 25 avril et prolongé jusqu’au 20 août 2013. 
 
2013-06-161 Demande de Soudure Frantec 
 
Attendu que Soudure Frantec a demandé l’achat du lot 3 000 350 pour 
l’installation d’un dôme pour l’entreposage; 



 
Attendu que ce lot est déjà en location et que la durée est de 30 ans; 
 
Attendu que Soudure Frantec doit déménager son dôme rapidement; 
 
Attendu que la règlementation municipale autorise l’usage sur le lot 3 000 350; 
 
Attendu que le CCU de la MRCVO doit se prononcer sur ce projet 
conditionnellement, à premièrement, au transfert de bail; 
 
Attendu que la municipalité est favorable au projet et que celui-ci doit 
respecter les règlements d’urbanisme de la municipalité ainsi que le Règlement 
de contrôle intérimaire (RCI) et ce conditionnellement à toutes les autres  
procédures; 
 
En conséquence, il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre 
et unanimement résolu que Soudure Frantec doit s’engager par écrit à la 
municipalité, à respecter toutes les règlementations (municipales et MRCVO), 
les procédures d’acquisition et d’arpentage qui sont à ses frais pour pouvoir 
bénéficier de l’installation du dôme pour de l’entreposage sur le lot 3 000 350, 
avant la finalisation du dossier. 
 
Adoptée 
 
2013-06-162 Cima+ (réfection du stationnement du Centre 

Multifonction) 
 
Attendu que la municipalité a déjà contribuée pour une première expertise de 
Cima+ au profit du Centre Multifonction au montant de 3 619.09$; 
 
Attendu que ceux-ci recevront une somme de 50 000$ du pacte rural pour la 
réalisation de leur projet; 
 
En conséquence, il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël 
Gravel et unanimement résolu que les expertises supplémentaires soient 
assumées à même la subvention du pacte rural. 
 
Adoptée 
 
2013-06-163 Levée de la séance 
 
À 19h40, il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et 
unanimement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
 

 
___________________ 
Réjean Guay 
Maire 
 
 
 
 
___________________ 
Nathalie Savard 
Directrice générale 
Secrétaire trésorière 


